

W I R D A N K E N H E R Z L I C H

unseren Verwandten, Freunden, Bekannten und allen, die mit uns Abschied genommen haben von unserer lieben

Gertrud Hegetschweiler-Huber

Die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die Karten, Blumen und Spenden haben uns tief berührt.

In unseren Dank einschliessen möchten wir:

- Dr. Simon Otth und Dr. Alex Landolt für die langjährige Betreuung
- die Ärzte und das Pflegepersonal des See-Spitals Horgen für die fürsorgliche Pflege
- Herrn Pfarrer Torsten Stelter und den Organisten Philipp Mestrinel für die einfühlsame Gestaltung des Gottesdienstes.

Horgen, im Februar 2018

Die Trauerfamilie